

**En multitudinario acto protocolario, Indeportes Antioquia formalizó la asignación de Itagüí como sede de la final de los Juegos Deportivos Departamentales 2022.**

***"Cada peso que se invierte en el deporte aporta para que un joven se ponga la camiseta de su municipio y lo lleve siempre tatuado en su corazón", Héctor Fabián Betancur Montoya en su discurso de presentación de los Juegos Deportivos Departamentales.***



**Medellín, Antioquia** (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 104-2022). Con un coliseo colmado de deportistas, servidores públicos del gobierno departamental e Indeportes Antioquia y representantes de los municipios de Itagüí, Envigado, Medellín, Jericó, Santa Rosa de Osos, Cisneros, Guatapé y Concordia, entre otros municipios del departamento, se presentaron formalmente los Cuadragésimoquintos Juegos Deportivos Departamentales 2022, los primeros, ciento por ciento presencial, luego de la pandemia por la Covid 19.



El evento fue presidido por Luis Fernando Suárez Vélez, SERES de Seguridad Humana y Gobierno del Departamento y delegado por el gobernador para el lanzamiento de estos juegos deportivos; el gerente de Indeportes Antioquia, Héctor Fabián Betancur Montoya; el alcalde de Itagüí, José Fernando Escobar Estrada, y el Comité Ejecutivo de los Juegos Deportivos Departamentales.

*"Los Juegos Deportivos Escolares e Intercolegiados, los Campesinos y los Juegos Deportivos Departamentales son una estrategia fundamental de enseñanza a los jóvenes. Perder es muy importante y el juego enseña a perder; a perder y a ganar, el juego enseña a respetar la norma". "El deporte también permite la integración de los pueblos, es una fiesta a la vida, al tiempo que permite identificar la reserva generacional", concluyó Betancur Montoya.*

Para acreditar y reconocer a los municipios que cumplieron los requisitos para ser sedes de las fases subregionales de estos juegos deportivos, Indeportes Antioquia le entregó una placa a los alcaldes y representantes de estas municipalidades.

- Chigorodó, sede del zonal subregional de Urabá
- Cisneros, sede del zonal subregional de Nordeste y Magdalena Medio
- Envigado sede del zonal subregional del Valle de Aburrá
- Guatapé, municipio sede del zonal subregional de Oriente
- Jericó, sede del zonal subregional de Suroeste
- Santa Rosa de Osos recibirá a los deportistas de la subregión del Norte y el Bajo Cauca
- E Itagüí, el municipio sede de la fase final de los Juegos Deportivos Departamentales 2022.



“Vamos a trabajar unidos por todos estos jóvenes. No solo de Itagüí sino de todo Antioquia. (...) Aquí tenemos esta infraestructura para recibir a todos los jóvenes de Antioquia, estamos dispuestos, listos”, afirmó el alcalde de Itagüí, José Fernando Escobar Estrada, quien además presentó la que será la imagen identitaria de la fase final de estos Juegos Deportivos Departamentales.

En su intervención, Luis Fernando Suárez Vélez, en representación del gobernador de Antioquia resaltó que “nosotros estamos convencidos de que la mejor forma de combatir la inequidad y buscar una Antioquia

más equitativa es invirtiendo en la educación, la cultura y el deporte, como las principales herramientas para generarle a los jóvenes, oportunidades”.

El momento más emotivo de la jornada llegó cuando Itagüí mostró la mascota de la fase final de los juegos deportivos departamentales 2022. Esta es una ardilla itagüiseña de cola roja que posee características privilegiadas en el ámbito deportivo, apasionada por la cultura, la recreación y el deporte. Es auténtica, acróbata, ágil, curiosa, rápida, amable y noble.

Además, enseñó la canción de la fase final de estos Juegos Deportivos Departamentales, una creación de sus artistas que inspira la victoria de los deportistas participantes, resalta el valor de la familia como soporte y promueve la exigencia y la sana competencia.

Al finalizar esta presentación de los 45° Juegos Deportivos Departamentales 2022, Héctor Javier Vázquez Monsalve, subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia, dijo que estos juegos institucionales departamentales son la base fundamental de una generación de deportistas en cerca de 31 deportes. “En la medida en la que tenemos la posibilidad de practicar y competir con ellos, podemos acompañarlos en su proceso de iniciación y adaptación para llegar a las competencias más competitivas que tenemos en Antioquia”, señaló Vázquez Monsalve.

**Oficina Asesora de Comunicaciones - Indeportes Antioquia**  
 Oficina de Prensa. Teléfono: 520 08 90, ext. 1035  
[prensa@indeportesantioquia.gov.co](mailto:prensa@indeportesantioquia.gov.co)

